



Effectivement, l'ennemi du Malgache est le Malgache lui-même. Qu'est-ce que l'on n'aura pas entendu et lu ici et là sur la faculté exceptionnelle de créatures fanatiques, à médire sur ce régime de transition présidé par Andry Rajoelina. Du côté des médias «*internationaux*» et nationaux, il n'est plus à prouver que les événements tragiques et sanglants sont les seuls qui les intéressent. Mais la vie n'est pas faite que de faits divers qui attirent le lectorat mondial qui adore se faire peur. Mais la vie continue et qui n'avance pas recule. C'est la loi naturelle du réflexe de survie, de l'instinct de conservation. Sinon l'espèce humaine aurait disparue depuis belle lurette comme les dinosaures.



Images du développement du jardin d'Ambohitovo. 106 ans séparent ces photos du même endroit

Développement. A mon sens, il s'agit de quelque chose qui a existé, existe mais qu'il faut améliorer. Comprenez bien que l'homme n'a plus rien à inventer. Tout émane de la nature créé par Dieu. Au moment où l'espèce humaine -via des spationautes internationaux- parle déjà de conquête de la planète Mars, certains esprits -aveuglés par un obscurantisme lié par un culte de la personnalité et des intérêts financiers sans trop se fatiguer-, passent leur vie à hypothéquer l'avenir de leurs propres descendants. Confondant liberté d'expression et

démocratie avec désinformations insultantes et capacité de nuisance effrénée. Mais tout à une limite car même le plus dur acier s'oxyde dans le temps. Et l'homme retourne toujours à la terre (« [Ny vy aza mety arafesina ary ny olona hody vovoka](#) »

). Mais que veut-on laisser exactement de notre passage ici-bas ? Ruines et désolation ?

Heureusement qu'il faut de tout pour faire un monde dans cet éternel combat du bien contre le mal uniquement basé sur des histoires de fauteuil et de pouvoir financier. Dans ce troisième régime de transition que traverse Madagascar, des gens avancent, déifiant toutes les manœuvres qui, dès lors, n'engageront jamais que leurs propres auteurs. Ici, il faut saluer et faire connaître les actions de développement de trois ministres du gouvernement transitoire qui ne manqueront pas d'être la cible des inconscients et des irréalistes n'ayant pu satisfaire aux ordres de leur maître.

Nadine Ramaroson, ministre de la Population et des Affaires sociales



Toute nation est bâtie sur un peuple. Lorsque celui-ci est brimé, rien ne va plus. La pauvreté, à Madagascar, n'a jamais été une fatalité mais une situation voulue par des dirigeants qui a toujours pris son peuple pour des robots sans âme ni conscience. Juste utile à déposer un bulletin dans une urne au moment opportun, en leur faisant des promesses jamais tenues.

« [Restau du Cœur](#) »



Madagascar HAT : le développement ne peut attendre

Dimanche, 19 Juillet 2009 16:59 - Mis à jour Mardi, 28 Juillet 2009 08:08



Augustine Andriamandry, directrice générale du groupe, annonce le 17 juillet 2009 que l'entreprise a

